

Bericht zur Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV Harting

Am Dienstag den 18.02.2025 fand die Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV Harting statt. Die Versammlung wurde von Abteilungsleiter Reinhold Meyerhofer eröffnet und er begrüßte die anwesenden Mitglieder herzlich.

Ein zentraler Punkt der Versammlung war die Neuwahl der Abteilungsleitung. Die alte Abteilungsleitung, bestehend aus Reinhold Meyerhofer, Ricardo Graf, Heinrich Meyerhofer, Martin Piesch und Fabian Auer, wurde einstimmig für weitere zwei Jahre gewählt und bestätigt. Auch die Kassenprüfer Anton Koch und Helga Vielberth wurden in ihren Ämtern bestätigt. Die Mitglieder zeigten sich mit der bisherigen Arbeit der Abteilungsleitung sehr zufrieden und freuen sich auf die Fortsetzung der erfolgreichen Zusammenarbeit.

Des Weiteren wurden die Termine für die Tennissaison 2025 bekannt gegeben. Die Mitglieder können sich auf eine spannende Saison freuen, die mit verschiedenen Turnieren und Veranstaltungen aufwartet. Die genauen Termine werden in den kommenden Wochen auf der Vereinswebsite veröffentlicht.

Ein weiterer wichtiger Punkt, der angesprochen wurde, war die Notwendigkeit, aktiv Werbung für neue Mitglieder zu machen. Es wurde betont, dass die Abteilung offen für Spieler jeden Alters ist und dass es wichtig ist, neue Mitglieder zu gewinnen, um die Gemeinschaft zu stärken und den Sport weiter zu fördern. Die Mitglieder wurden ermutigt, Freunde und Bekannte anzusprechen und die Vorzüge des Tennissports im SV Harting zu teilen.

Anschließend richtete der neue Vorstand des SV Harting Franz Zirkonik seine Worte an die Tennisabteilung und alle Mitgliedern. Er wünschte allen viel Glück für die bevorstehende Saison. Ein besonderer Dank gilt der Abteilungsleitung für ihr Engagement und ihre hervorragende Arbeit, die zur positiven Entwicklung der Abteilung und unseres Vereins beigetragen hat.

Gleichwohl berichtete er über die Eröffnung des neuen und modernen Vereinsheims ! Der Vorstand des SV Harting lädt alle Mitglieder herzlich ein, am 09. März 2025 an unserem Tag der offenen Tür teilzunehmen. Genießen Sie bei Kaffee und Kuchen die Gelegenheit, unser neues Vereinsheim zu besichtigen und sich mit anderen Mitgliedern auszutauschen. Jedes Mitglied sollte die Gelegenheit wahrnehmen, um gemeinsam diesen besonderen Tag zu feiern und die geleistete Arbeit zu würdigen.

Die Versammlung endete mit einem positiven Ausblick auf die kommende Saison und dem Dank an alle Mitglieder für ihr Engagement und ihre Unterstützung.

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche und verletzungsfreie Tennissaison 2025 und auf viele neue Gesichter in unserer Abteilung!

Mit sportlichen Grüßen,
SV Harting, Tennisabteilung